FhF - Newsletter



März 2024

Hallo liebe Freunde historischer Fahrzeuge in Wiesloch und Umgebung,

Man merkt es, der Winter ist dabei sich zu verabschieden, die aktive Oldtimersaison kündigt sich an. Jetzt wird es Zeit unsere 2-und 4-rädrigen Schätzchen aufzuwecken, der Winterschlaf ist vorbei. Wir alle scharren schon mit den Hufen und die Bergfahrt Königstuhl am 23.3. ist schon ausgebucht. Unsere Reihe der Winterfortbildung und Vorträge endet im März mit einem Highlight, der Chef des Hockenheim-Ring besucht unseren Clubabend.

Mit herzlichen Grüßen

Detlev Röpke Thomas Hörner

1. Vorsitzender Schriftführer & interne Kommunikation

Das steht im März 2024 an:

12.03.2024 19:30 Uhr Clubabend im Gänsberg

Am 12.3. haben wir einen besonderen Gast zu Gast auf unserem Clubabend: Jorn Teske, Geschäftsführer des Hockenheim-Rings wird unser Gast sein und in lockerer Form über aktuelle Entwicklungen rund um den Hockenheim-Ring berichten, und auf Fragen eingehen, wie sich der Motorsport in Zukunft entwickeln wird, ob die Formel 1 auf den Hockenheimring zurück kehren wird oder welche Rolle der historische Motorsport in Zukunft haben wird. Ihr habt dabei selbstverständlich auch die Option Jorn selber Fragen zu stellen.



• 26.03.2024 19:30 Uhr Stammtisch im Gänsberg

Aktuelles

Spendenaufruf für die Hinterbliebenen von Michael Schneider

Wir möchten euch noch einmal um Spenden für die Hinterbliebenen unseres Mitglieds Michael Schneider, der bei einem tragischen Brand am 16.1. ums Leben gekommen ist. Das Gebäude, das er mit seiner Partnerin bewohnte ist vollständig zerstört und sämtliches Hab und Gut der Familie vernichtet. Bitte überweist Eure Spende auf das Konto der Freunde hist. Fahrzeuge (IBAN DE09 6725 0020 0050 0218 74). Wir lassen das gesamte Geld dann seiner Partnerin zukommen. Da unser Verein gemeinnützig ist, stellen wir Euch gerne eine Spendenquittung aus.

ADAC Hockenheim Historic vom 3. – 5. Mai.

Die ADAC Hockenheim Historic findet jährlich zu Ehren des schottischen Formel-1-Weltmeisters Jim Clark statt. Allein im letzten Jahr verwandelten rund 500 Teilnehmer und 30.000 Zuschauer das Klassik-Event zum größten Event für historischen Motorsport in Europa, nach Goodwood. Für 2024 haben sich zehn Rennserien eingeschrieben, die einen faszinierenden Mix aus historischen Formel-,Touren-, GT- und Supersportwagen präsentieren außerdem nutzen zahlreiche Markenclubs den Event für Ihre jährlichen Treffen. Auch die Freunde historischer Fahrzeuge werden 2024 wieder einen Stand auf der Boxengasse habe. Dafür suchen wir noch Mitglieder, die bereit wären Ihr Fahrzeug in diesem außergewöhnlichen Rahmen auszustellen. Die Fahrzeuge werden bewacht und sind absolut diebstahlsicher untergebracht. Außerdem erhält jeder Teilnehmer 2 Eintrittskarten für die gesamte Veranstaltung und ein hochwertiges Display mit einer Beschreibung seines Fahrzeugs. Bei Interesse bitte Meldung an Peter

Asbree (<u>peter.asbree@web.de</u>) oder Kai Hessenmüller (<u>fhf.finanzen@hessenmueller.de</u>)

40 Jahre FhF

Wir planen das Jubiläum im Jahr 2024 zu verschiedenen Gelegenheiten zu Feiern und suchen dafür noch Ideen und Mitglieder, die sich im **Planungsteam für die 40-Jahr Feier** engagieren wollen. **Jürgen Stoll** hat sich bereit erklärt diese Aktivitäten zu koordinieren. Wer sich hier aktiv einbringen möchte und/oder ein Idee hat, wie das 40-Jährige begangen werden kann, möge sich bitte bei Jürgen (stollig@gmx.de) per Mail melden. Wer mitmachen möchte: Das Team trifft sich am 27.2.. Details gibt es bei Jürgen oder Peter Kraft (peter.kraft57@icloud.com)

Unterstellmöglichkeit für einen 11 CV gesucht

Unser Mitglied Andreas Rohr sucht eine Unterstellmöglichkeit für seinen Citroen 11 CV. Sollte jemand etwas anbieten können, bitte direkt mit Andreas Kontakt aufnehmen (info@automakeup-walldorf.de)

Bericht und Fotos von unseren Veranstaltungen findet Ihr immer aktuell auf unser Homepage: www.fhf-wiesloch.org/galerie/2023/